

5.—Soumis et lu un rapport du surintendant, informant la Commission qu'il a reçu quatre vieux chevaux du service des Incendies, le 8 mai dernier.

Déposé aux archives.

6.—Soumis et lu un rapport du surintendant, suggérant qu'un rapport soit présenté au Conseil à l'effet d'opérer le virement d'une somme de \$300 à être prise sur l'item "Pouvoir électrique pour Moteur" et de l'appliquer à l'item "Nettoyage des ruelles."

*Résolu:* Qu'une rapport soit présenté au Conseil en conséquence.

7.—Soumis et lu un rapport du surintendant, informant la Commission que deux chevaux (Nos 199 et 200) sont impropres au service, et recommandant qu'ils soient vendus à l'enchère.

*Résolu:* De présenter un rapport au Conseil demandant l'autorisation de faire ladite vente.

8.—Soumis et lu un rapport du surintendant, suggérant à la Commission de demander les crédits suivants à la Commission des Finances:

Un forgeron, à \$12.00 par semaine, 31 semaines. . . . .	\$ 372
Achats de chevaux . . . . .	3,000
Harnais. . . . .	210
Drogues. . . . .	100
Combustible. . . . .	200
1200 pieds de boyaux. . . . .	314
2 balayeuses. . . . .	400

*Résolu:* De présenter un rapport au Conseil en conséquence.

9.—Soumis et lu un rapport du surintendant, informant la Commission qu'après consultation, les docteurs P.-E. Maurice et Kannon ont décidé de faire abattre une pouliche d'un an et un cheval portant le No 180.

Déposé aux archives.

10.—*Résolu:* De prier la Commission des Parcs et Traverses de prendre trois chevaux en pacage.

11.—*Résolu:* Que le secrétaire s'informe, au service des Incendies, du salaire que reçoivent les médecins vétérinaires attachés à ce service?

12.—*Résolu:* De prier le Département en Loi d'aviser la Commission sur les deux questions suivantes:

10. M. J. Bte Chênevert, ayant été nommé surintendant du département de l'Incineration par le Conseil en remplacement de l'ancien surintendant sans spécification de salaire, a-t-il droit au salaire de son prédécesseur? Si oui, quelle procédure faut-il suivre pour l'obtenir?

20. M. J. Bte Chênevert, ayant été nommé par la Commission de l'Incineration surintendant intérimaire depuis la suspension de M. Jos.-A. Leguerrier comme surintendant du département, la Commission a-t-elle le droit de lui donner le salaire du surintendant pendant le temps qu'il a rempli les fonctions de surintendant intérimaire?

*Ajournement.*

J.-A. LEMAY,  
Secrétaire.

**COMMISSION DES FINANCES**

*Compte rendu de l'assemblée du 14 juin*

Sont présents: MM. les échevins Payette, président, Sadler, L.-A. Lapointe, Robinson, Guay et Houlé.

1.—Lus les minutes et rapports de la sous-commission des Propriétés civiques, en date du 22 mai et du 10 juin, recommandant la vente de certaines propriétés.

*Résolu:* D'amender ces minutes et rapports en ce qui concerne la vente de la propriété civique de la rue Mullins et de présenter au Conseil un rapport à l'effet d'autoriser la vente de tout le lot.

2.—Soumise une lettre de M. A. Dansereau, demandant que la Ville prenne les moyens de lui donner l'eau à son bureau, No 900 de la rue Charlevoix.

*Résolu:* De renvoyer cette lettre au Département en Loi, afin qu'il indique les moyens légaux d'acquiescer à la demande de M. Dansereau.

3.—Soumise une lettre de M. A.-P. Cusson, demandant la pose d'un tuyau à l'eau sur la rue Dufferin.

5.—Submitted and read a report from the superintendent, informing the Committee that he had, on the 8th May last, received four old horses from the Fire department.

Filed of record.

6.—Submitted and read a report from the superintendent, suggesting that a report be made to Council, asking to vary a sum of \$300 to be taken from item "Electric power for motor" and apply same to item "Lane cleaning."

*Resolved:* That a report be made to Council accordingly.

7.—Submitted and read a report from the superintendent, informing the Committee that two horses (Nos. 199 and 200) were unfit for service, and that they should be sold at public auction.

*Resolved:* That a report be made to Council asking for authority to sell said horses.

8.—Submitted and read a report from the superintendent, suggesting to the Committee that the following appropriations be asked from the Finance Committee:

A blacksmith, at \$12 per week, 31 weeks. . . . .	\$372
Purchase of horses. . . . .	3,000
Harness. . . . .	210
Drugs. . . . .	100
Fuel. . . . .	200
1200 feet of hose. . . . .	314
2 sweepers. . . . .	400

*Resolved:* That a report be made to Council accordingly.

9.—Submitted and read a report from the superintendent, informing the Committee that, after consultation with each other, Drs. P. E. Maurice and Kannon, had decided to slaughter a one year old foal, and a horse, No. 180.

Filed of record.

10.—*Resolved:* That the Parks and Ferries Committee be asked to pasture three horses.

11.—*Resolved:* That the secretary inquire from the Fire department what is the salary given to the veterinary surgeons of the said department?

12.—*Resolved:* That the Law Department be asked to report to the Committee on the two following questions:

10. Mr. J. Bte Chênevert, having been appointed by Council superintendent of the Incineration department, to replace the former superintendent, without specifying his salary, is he entitled to the salary of his predecessor? If so, what is the proceeding to be adopted in order to obtain it?

20. Whereas Mr. J. Bte Chênevert has been appointed superintendent *ad interim* since the suspension of Mr. Jos. A. Leguerrier as superintendent of the Department, has the Committee the right to pay him the salary of superintendent during the time he fulfilled the duties of superintendent?

*Adjourned.*

J. A. LEMAY,  
Secretary.

**FINANCE COMMITTEE**

*Report of meeting held the 14th of June.*

Present: Ald. Payette, chairman, Sadler, L. A. Lapointe, Robinson, Guay and Houlé.

1.—Read minutes and reports of the sub-committee on Civic Properties of the 22nd May and the 10th June, recommending the sale of certain properties.

*Resolved:* To amend same as regards the sale of the civic property on Mullins street, and to report to Council recommending that authorization be given to sell the whole lot.

2.—Submitted a letter from Mr. A. Dansereau, asking the City for a water supply at his office, No. 900, Charlevoix street.

*Resolved:* That said letter be referred to the Law Department with instructions to report on the means of legally granting Mr. Dansereau's petition.

3.—Submitted a letter from Mr. A. P. Cusson, asking that a water main be laid in Dufferin street.